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今年度会長テーマ

第2406回例会 2016.6.16

ロータリーでハッピーライフ！

世界への
プレゼントに
なろう

世界への
プレゼントに
なろう

■司会：石山会員

■合唱：
　ロータリーソング
　｢日も風も星も｣

◆ソングリーダー：
　村田会員

■点鐘・会長報告 金子副会長

　戸澤会長は杦山佳雄元
会員のご葬儀出席、飯田幹
事は通院。会長幹事共に代
行です。昨日の通夜にご出
席の方、ご苦労様でした。書
面による臨時理事会で葬儀
手伝いの方はメークアップが
承認されました。栗原元ガバ
ナー補佐の葬儀には生花を提供致しました。（あり日の杦
山会員を忍ぶご挨拶あり）

■ガバナー事務所：當麻地区委員長に
　国際ロータリー第2ゾーン「戦略計画推進セミナー」開催
について。
　2016年8月18日（木）～19日（金）
　上智大学四谷キャンパス
■東京田けやきRC：
　例会日変更→（水）を2016年7月～（月）に変更
■6/30付け例会場変更：東京小平RC
　新例会場：小平商工会館内2階会議室（事務局１階）
　電話・FAX変更無し

■幹事報告 北久保副幹事

在籍会員：29 名　 出席：23 名　 出席率：85.19％
前々回修正：96.43％

■出席報告 野澤厚子会員

小町会員■ニコニコＢＯＸ

■皆出席：
　小町会員（7回目）

◆次年度金子会長・北久保幹事：戸澤会長、ご葬儀ご
苦労様です。飯田幹事、ご自愛ください。会長幹事代行
です。次回は夜間例会です。そのあとの食事会は、『東
鮨』で西河会員、森田会員の歓送迎会です。本日のクラ
ブ奉仕部門発表の皆様よろしくお願い致します。
◆岩原会員：樺澤さん、山本さん、国際大会の写真、あり
がとうございました。先日の八丈島の釣りは初めての坊
主でした。
◆小町会員：本日大リーグのイチローが、世界一の大記
録を達成しました。（ピート・ローズの記録を超えて歴代
最多安打 4257 本に）
●合計 10000 円　　●累計 130 万 2388 円
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■閉会点鐘：金子副会長

■岩原例会運営委員
　（山本委員長代行）：

　「ロータリーでハッピーラ
イフ」のスローガンの元、親
睦と団結を図るために異色
ではありましたが、フラダン
ス例会で順調に滑りだした
かと見えましたが、後半に入り夜間例会の出席率の低下、
例会出席率の低下、メークアップ率の低下と、誠に申し訳な
い状態になり、例会運営委員長の力の無さを痛感すると共
にお詫び申し上げます。次年度に向かい、スリーピング会員
の入会スポンサーの方にお願いがあります。是非例会に出
るようにご説得をお願い致します。また、50周年が終わった
ら退会したというお話も聞いております。何が原因になのか
も皆さんで考えてみたいと思います。１年間大変お世話にな
りました。

■赤木会員研修委員
　（野村副委員長代読）：

　魅力ある楽しいクラブ運営
を心掛けてきました。その一
つとして、職業奉仕委員会と
の連携で２冊の冊子を入会
３年以内の会員に配布し
ロータリーの仕組みを勉強して貰いました。会長経験者が
任期期間中の経験を生かして３年間務めることになってい
ます。ロータリーの三大義務の一つ『ロータリーの友』購読
に関して、今年の担当者である赤木会員に皆さんより１週間
早く手元に届きそれを精読して第一例会にて会員の皆様に
重要な記事や活動を紹介することを実行してきました。

■野澤会員増強副委員長：
　荻野委員長は実績の上が
らなかった一年を振り返り、
続投を希望しました。その情
熱にほだされて副委員長とし
て補佐をすることとしました。
昨年は、退会者を対象に再入
会の案内を20名の方々に発
送。結果は１名の入会がありました。更に、２名の入会者を
迎え、予想を下回りました。今年度はメンバーを５つのグルー
プに分け、各グループで少なくとも１名は発掘して欲しいとの
思いでお願いし、スタートしました。しかしながら実績は０で
した。会員増強は永遠の課題です。入会対象者は一人ひとり
の足元に必ずいます。次年度は50周年という記念の年度でも
あります。今年度の反省を踏まえて皆様の努力を次年度にき
たいしたいものです。

■村田プログラム委員長：
　戸澤会長が掲げるテーマの元、昼間忙しい会員にも出席
しやすいようにと月１回を目標に夜間例会を開催し親睦を
深めるということでプログラム委員会も上半期、下半期とも
に例会計画をスムーズに組むことが出来ました。会員を対
象としたイニシエーションスピーチやRIの提唱を各月間には
素晴らしい講師の方や卓話など大変為になるお話をして頂
きました。9月は基本的教育と識字率向上月間に因んで野
澤秀夫会員による卓話でした。10月には、経済と地域社会
の発展月間で石山会員。12月には、疾病予防と治療月間、
飯田会員の卓話。2月には平和と紛争予防、予防月間、田中
会員、樺澤会員の卓話。3月には水と衛生月間に因んで小平
保健所。4月には母子の健康月間、東村山市役所の方2名。
特に印象的なのは、目時会員紹介の櫻井権司（パストガバ
ナー）研修リーダーの卓話でした。

■北久保クラブ管理委員長：
☆親睦関係の３つのイベント
■8/22(土)ロータリークラブ『夏の家族親睦移動例会』→
　西武園花火大会
最初のイベントで、私自身も初めての事ばかりでした。西
武園花火担当者と打ち合わせを行う内に次第に形が見え
てきました。花火当日は快晴で花火も大変綺麗でした。
■『クリスマス家族親睦移動例会』2015年12月5日(土)『掬
水亭』２中と久我山高校後輩のミュージシャンによるクリ

　スマスソングを楽しむイベントとさせて頂きました。
■『宜野湾RC創立50周年式典』参加に伴う家族親睦移動
旅行2016年1月27（水）～1月29日(金)。月末の多忙な時
期にも関わらず会員17名、令夫人5名、事務局1名、合計
23名という多くの皆様のご参加を頂き、無事に終わるこ
とが出来ました。

☆週報作成
　録音を聞きながら音を文字に変換する作業は難しく、皆
さんの所へ電話確認などをさせて頂きました。インターネッ
トで正しい名前を確認し、勉強になりました。後半、幹事席
に座ることが多くなり、岩原会員に写真撮影をお願い致し
ました。ご協力ありがとうございました。また、北野さんの
ご指導のお蔭で写真を凝縮することを教えて頂き、パソコ
ンメールを使用して、ワード作成の文章と共に送付すること
が出来るようになった技術を得た喜びがあります。数枚に
なっていた週報を、戸澤会長と理事会の指示により４月分
から一枚紙での統一作成を徹底しました。

☆ニコニコボックス
　西河博史会員が1月20日付けで武蔵境店に転勤。後任の
森田学会員は引き継ぎが済み次第例会に出席されましたが、
お二人不在の期間は、石山会員、野澤厚子会員、岩原会員等
に発表をお願い致しました。ありがとうございました。

■クラブ協議会（一年を顧みて）

■金子クラブ奉仕委員長：
　規定審議会の件は、6月21日会長エレクト宛に報告ある。
7月5日にも会議がある。次年度のより良きクラブ運営に各委
員長を中心に各会員さんに頑張って頂きたい。

■委員長報告
■次年度石山クラブ奉仕委員長：
　6月14日に地区の次年度クラブ奉仕委員長会議に出席。
「日本のロータリー100周年」に意識を向けて欲しい。『規
定審議会』の件、クラブに自治権ある。『クラブ奉仕はクラ
ブの根幹を成す』の話あり。


